
二
〇
一
四
年
度
が
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。

全
教
豊
中
は
4
月
5
日
に
新

歓
フ
ェ
ス
タ
を
福
祉
会
館
で

お
こ
な
い
30
名
が
参
加
し
ま

し
た
。

今
年
の
テ
ー
マ
は
『
子
ど
も

た
ち
と
信
頼
関
係
を
結
ぶ
こ

と
の
た
い
せ
つ
さ
』
。

講
師
は
、
元
教
員
の
甲
斐

真
知
子
さ
ん
（
相
愛
大
学
講

師
）

な
ど
な
ど
…
、

毎
日
子
ど
も
た
ち
と
過
ご
す

私
達
が
本
当
に
大
切
に
し
て

い
き
た
い
こ
と
を
お
話
さ
れ

ま
し
た
。

子
ど
も
た
ち
を
人
と
し
て

尊
重
さ
れ
る
甲
斐
先
生
の
教

育
観
に
、
心
あ
た
た
ま
り
、

み
ん
な
と
一
緒
に
進
ん
で
い

こ
う
、
と
勇
気
を
得
た
『
新

歓
フ
ェ
ス
タ
』
に
な
り
ま
し

た
。

《
参
加
者
の
感
想
》

○
何
度
も
う
る
っ
と
し
ま
し
た
。

も
う
す
ぐ
入
学
式
。
自
分
の
ク

ラ
ス
の
子
ど
も
た
ち
と
会
う
の

が
と
っ
て
も
楽
し
み
に
な
り
ま

し
た
。

今
ま
で
は
学
生
サ
ポ
ー
タ
ー

と
し
て
し
か
子
ど
も
と
関
わ
っ

て
こ
な
か
っ
た
の
で
不
安
も
い
っ

ぱ
い
で
す
が
、
子
ど
も
と
ま
ず

信
頼
関
係
を
築
い
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

甲
斐
先
生
か
ら
聴
い
た
話
を

胸
に
き
ざ
ん
で
、
と
り
あ
え
ず

は
こ
の
一
年
間
、
全
力
で
子
ど

も
達
と
向
き
合
い
た
い
と
感
じ

ま
し
た
。

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！

（
Ｏ
さ
ん
）

四
月
十
二
日
（
土
）
は
、

何
森
真
人
さ
ん
を
講
師
に
お

迎
え
し
て
、
第
一
回
パ
ワ
ー

ア
ッ
プ
講
座
を
開
き
ま
し
た
。

こ
の
日
は
『
算
数
・
高
学

年
』
。
４
年
５
年
６
年
で
つ

ま
づ
き
や
す
い
学
習
や
、
単

元
の
目
的
、
教
え
方
の
工
夫

な
ど
を
学
習
し
ま
し
た
。

《
参
加
者
の
感
想
》

○
頭
が
や
わ
ら
か
く
な
る
お
話

で
し
た
。
子
ど
も
の
ま
ち
が
い

の
お
話
が
お
も
し
ろ
く
…
今
日

は
そ
れ
が
楽
し
く
聞
け
ま
し
た
。

そ
ん
な
算
数
の
苦
手
な
子
、
こ

だ
わ
り
の
子
が
い
る
中
で
、
や

さ
し
く
よ
り
そ
っ
て
授
業
さ
れ

て
い
る
先
生
の
お
話
が
よ
か
っ

た
で
す
。

刀
根
山
・
川
崎
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教え子を再び戦場に送るな！ 2014年４月18日発行ＮＯ.５２１

とよなか
豊中教職員組合 子

ど
も
達
の
豊
か

な
成
長
・
発
達
の

た
め
に
皆
で
力
を

合
わ
せ
ま
し
ょ
う
！

新年度スタート 学び つながる

教職員として力量を高めよう！

新
歓
フ
ェ
ス
タ

4
月
5
日

二
〇
一
四

パ
ワ
ー
ア
ッ
プ

講
座
も
ス
タ
ー
ト

・
知
り
合
う
。
出
会
い
の
そ
の
日

か
ら

・
教
室
に
入
っ
て
こ
な
い
子
、
学

校
に
来
な
い
子
と
の
信
頼
関
係

・
教
室
が
「
荒
れ
」
は
じ
め
た
と

感
じ
た
時
、
ど
う
信
頼
関
係
を
結

ぶ
か

・
い
じ
め
・
い
じ
め
ら
れ
の
出
来

事
が
起
こ
っ
た
時

・
授
業
の
中
で
こ
そ
、
信
頼
関
係

を
豊
か
に



4
月
13
日
に
告
示
さ
れ
た
豊

中
市
長
選
挙
。
現
職
の
淺
利

敬
一
郎
氏
が
無
投
票
で
当
選

し
ま
し
た
。
豊
中
市
長
選
挙

が
無
投
票
に
な
っ
た
の
は
一

九
七
八
年
以
来
。

こ
の
間
、
大
阪
府
や
大
阪

市
、
府
下
各
地
の
維
新
の
会

支
持
・
推
薦
の
首
長
の
自
治

体
に
お
け
る
福
祉
の
切
り
捨

て
、
教
育
へ
の
政
治
介
入
の

動
き
が
す
す
め
ら
れ
て
き
ま

し
た
。

全
教
豊
中
教
組
は
、
こ
の

豊
中
に
お
い
て
維
新
の
会
に

よ
る
政
治
が
持
ち
込
ま
れ
れ

ば
、
よ
り
一
層
の
困
難
が
教

育
に
も
生
じ
る
と
考
え
て
き

ま
し
た
。

今
回
の
豊
中
市
長
選
挙
に

お
い
て
「
あ
か
る
い
豊
中
市

政
を
つ
く
る
会
」
は
3
月
24

日
に
見
解
を
表
明
し
て
い
ま

す
。
淺
利
市
政
に
対
す
る
現

時
点
で
の
評
価
を
行
っ
て
い

ま
す
。

全
教
豊
中
は
、
引
き
続
き

豊
中
に
お
い
て
、
教
育
へ
の

政
治
介
入
の
動
き
に
反
対
す

る
と
と
も
に
、
教
育
環
境
・

教
育
条
件
の
整
備
を
求
め
て

い
き
ま
す
。

府
下
の
各
自
治
体
（
高
槻
市
・

枚
方
・
門
真
等
）
で
す
す
め

ら
れ
て
き
て
い
る
市
独
自
の

少
人
数
学
級
の
推
進
を
豊
中

市
で
強
く
求
め
て
い
き
ま
す
。

豊中市長選挙についての見解
２０１４年３月２４日

あかるい豊中市政をつくる会

あかるい豊中市政をつくる会(以下、明るい会と略す)は、市長選挙に臨む
にあたり、維新の政治を豊中市政に持ち込ませないの一点で、共同を広げよ
うと運動してきました。

維新の会は、第一に福祉や教育の切り捨て、第二に何でも民営化、第三に
職員に絶対服従を強いる政治を進めており、この政治が豊中に持ち込まれる
と、福祉の向上をめざす地方自治体本来の役割が破壊されていくことにつな
がりかねません。

淺利敬一郎市長は、「大阪都構想には反対」との姿勢を貫いてきました。
そこで明るい会は、この点での共同を大切にし、維新の会に市長候補を擁

立する余地を与えないため、今回の市長選挙については候補者擁立を見送る
ことにしました。維新の会が市長候補を擁立すれば、淺利氏の当選のために
力を尽くすものです。

明るい会に結集する団体は、４年前に掲げた公約や切実な要望について、
この間、署名活動や請願などの運動を広げ、実現に努力をしてきました。

その結果、国民健康保険料の２年連続の値下げ、こども医療費助成の所得
制限の撤廃、保育所待機児解消のための入所枠の拡大、放課後こどもクラブ
の時間延長、少人数学級の拡充、介護保険料の減免などの施策が前進できま
した。また、淺利氏も「行革一辺倒」の姿勢を改め、住民の声に耳を傾ける
変化が感じられます。

明るい会は、引き続き、国民健康保険料の引き下げ、こどもの医療費助成
の中学３年生までの拡充、認可保育所の増設、小中学校に３５人学級、リフォー
ム助成制度の創設などの住民要望の実現に取り組むとともに、市民の願いを
大切にする市政へ本格的に転換するために全力を尽くします。

淺利氏は、憲法９条を守る国政の課題についても「日本国憲法にうたわれ
ている平和の理念を基調とした非核都市宣言などを踏まえつつ、平和主義、
民主主義、基本的人権の尊重をあらゆる行政分野に生かすことを市政運営の
柱に据えてきた。このことは、今後とも変わるものではない」と、表明して
います。この点も、淺利氏の今後の施政の中で、より生かされることを、明
るい会は期待しています。

豊中市長選挙 無投票で淺利氏が市長に

市民の要求 教職員の願いに応えた豊中市の実現を


